

Lic. Jorge Francisco Martínez Rendón

Originario de la ciudad de Chetumal, Quintana Roo, titulado de la licenciatura en Derecho por la Universidad de Quintana Roo, cuenta con diplomados en materia constitucional, electoral y en administración pública así como diversos seminarios, cursos y talleres, ha laborado en diferentes cargos jurídicos y administrativos en distintas instituciones de Quintana Roo en los que se destacan:

El Tribunal Electoral de Quintana Roo por casi 13 años y medio;
Y en el Gobierno del Estado de Quintana Roo por 4 años; siendo estos:
Procuraduría de Justicia del Estado Quintana Roo,
Secretaría Privada del Despacho del Gobernador de Quintana Roo;
y en la Oficialía Mayor del Gobierno de Quintana Roo.
De 2015 a 2020 fue dueño de empresa local en Quintana Roo.